

4. Turnier in Mehltheuer

(SGN/AM) 4x persönliche Bestleistung

Beim 4. Turnier in der Kreiseinzelliga in Mehltheuer überzeugten die Markneukirchner Nachwuchskegler mit persönlichen Bestleistungen.

4 von 5 gestarteten Spieler stellten eine neue persönliche Bestleistung auf.

Bei den Aktiven über 120 Wurf gelang dies Mia-Joyce Woldert mit 400 Punkten, Johann Schaufuß mit 370 Punkten und Jamie-Lou Barth mit 369 Punkten. Maximilian Geipel erreichte 347 Punkte.

Bei den Nichtaktiven über 60 Wurf ins volle Bild stellte Ben Schmutzler mit 247 Punkten eine neue persönliche Bestleistung auf.

In der Gesamtwertung der Aktiven führt nach 4 Turnieren Maximilian Geipel mit 13 Punkten vor Mia-Joyce Woldert mit 11 Punkten gefolgt von Nico Ullsperger, Johann Schaufuß und Jamie-Lou Barth mit je 9 Punkten.

In der Gesamtwertung der Nichtaktiven belegt Ben Schmutzler mit 9,5 Punkten den 3. Platz.

Die beiden restlichen Turniere dieser Kreiseinzelliga finden am 29.03 in Markneukirchen und am 04.04. in Mehltheuer statt

Annette Masur.